

Mi nombre es Mariángel Sánchez Alvarado, vecina de Heredia Centro, tengo 33 años y soy trabajadora social.

Nací en una familia trabajadora, mi padre de ascendencia china, era cocinero. Mi madre, mujer luchadora, ha sido vendedora durante toda su vida, encargada de sacar a sus cuatro hijos adelante, inculcándonos la importancia del estudio y apoyándonos con su trabajo para cumplir nuestros objetivos.

Estudí en el Liceo Samuel Sáenz Flores en Heredia, continué mis estudios universitarios en la Universidad de Costa Rica la carrera de Trabajo Social, donde comencé a formarme para comprender la sociedad en la que vivimos desde una perspectiva crítica y social.

Cuando terminé la carrera, me incorporé en algunas instituciones privadas y públicas, como el IMAS y el PANI.

Posteriormente, por medio de una beca de estudios, pude realizar una maestría en política social en Brasil y posteriormente continué con el doctorado en Servicio Social, el cual me encuentro cursando.

Actualmente soy investigadora y docente. Mi interés personal y profesional se orienta a la defensa de los derechos de la mayoría de las personas, específicamente en la lucha por las mujeres y la diversidad en todas sus manifestaciones.